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会 議 議 事 録 

1 会議名 
平成 28 年度 長岡市スポーツ推進計画（仮称）策定に伴う第 3 回策定

検討委員会及び第 3回策定ワーキング部会 合同会議 

2 開催日時 平成 28 年 11 月 28 日（月）午後 1時 30 分から午後 2時 30 分まで 

3 開催場所 さいわいプラザ 6階 602 会議室 

4 出席者名 

【策定検討委員会】7名（10 名中） 

篠田委員長、野口副委員長、穂刈委員、小林（淳）委員、樺澤委員、 

結城委員、山岸委員 

 

【策定ワーキング部会】9名（10 名中） 

山岸委員（代理：淡路）、五十嵐委員、佐々木委員（代理：高木）、桜井

委員、渡邉委員、五十嵐委員、西澤委員、平沢委員、室賀委員 

 

【市事務局】6名 

スポーツ振興課（川上課長、田上課長補佐、北原係長、大塚係長） 

委託業者（木村） 

5 欠席者名 
【策定検討委員会】小林（文）委員、丸田委員、渡辺委員 

【策定ワーキング部会】伊藤委員 

6 議題 

○長岡市スポーツ推進計画（仮称）素案の最終確認について 

①「第 1章 計画の基本事項」の内容について 

②「第 2章 基本方針」の内容について 

③「第 3章 基本施策」の内容について 

④計画素案の全体について 

7 協議結果の概要 

○ 第 1章の現状施設の記入漏れの指摘、第 2章の成果指標に関する確

認及び意見交換がなされた。 

○ 最終的に計画素案の全体への了承を得た。 

8 協議の内容 （次頁参照） 

 

  



2 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員長 

委員 

委員長 

 

 

委員 

 

委員長 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

委員長 

事務局 

 

 

 

 

委員 

事務局 

委員長 

 

 

事務局 

 

11 月の審議会（紙面）までの意見を踏まえ、計画素案を変更した。大きなもの

として、第 2章の成果指標の変更、第 3章の各目標の冒頭に記載する「課題」を

「今後の方向性」に変更している。 

本日が最後の策定検討委員会及びワーキング部会になる。 

 

■議題①「第 1章 計画の基本事項」の内容について（事務局から資料説明） 

各委員から計画の項目立てについてのご質問やご意見を賜りたい。 

（意見なし） 

特に意見がないようなので、次に進む。 

 

■議題②「第 2章 基本方針」の内容について（事務局から資料説明） 

目標 1 の H38 の「0％」は現実的にあり得ないのではないか。特段の新事業も

ない中で成果を上げることは難しく、事業と成果の整合を再考してはどうか。 

心身の状況などの理由で運動をできない子どもが 5％程度いると想定すると、

H38 は「5％未満」という目標が妥当と思う。 

また、各目標の目標数値の％を想定される推計人口における実人数に置き換え

てみると、それほど無理な目標設定にはなっていないと考える。 

目標 1 が「0％」であれば他の目標は「100％」にするべきと考えたが、目標 1

を「5％未満」にするのであれば、他の目標は案の通りでも良いと思う。 

目標 1の H38 には、すべての学年で「5％未満」とする。中間目標においては、

小 5 男子が 5.3％、中 2 男子が 5.9％という状況なので、健全な状況をそれ以降

は維持するという考え方で、中間目標の値は「5％」とする。 

目標 1の中 2女子の H27 の 23.4％が過去から上昇傾向であった場合、減少させ

る目標設定は現実的に難しいと考えるが、どうか。 

県全体でみると、年による増減はあるものの、長期傾向は減少している。 

中 2女子の数値は過去から減少傾向であったと聞いている。担当課に再度、確

認する。 

 

■議題③「第 3章 基本施策」の内容について（事務局から資料説明） 

（意見なし） 

■議題④計画素案の全体について 

第 1章の P20 の主なスポーツ施設に記入されていない施設がある。 

再度確認し、記入漏れがないようにする。 

他に意見がないようである。今回までの慎重審議に感謝し、議題を終了する。

 

■その他 

ご意見があれば、12/2 までに事務局に頂戴したい。ご意見を踏まえて内容を再

度、精査し、12 月にパブリックコメントを実施する。 

本日はこれで終了させていただく。 
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